

Fresenius Medical Care realiza una donación económica a la Federación Nacional ALCER destinada a los afectados por la DANA

- Las personas con enfermedad renal crónica afectadas por este fenómeno cuentan todavía con necesidades no cubiertas
- Esta colaboración persigue contribuir a recobrar la normalidad de los pacientes y sus familiares

Madrid, 7 de julio de 2025.- A pesar de los meses transcurridos desde la **DANA** (Depresión Aislada en Niveles Altos) que azotó a nuestro país a finales del año pasado, todavía hay muchas **necesidades por cubrir** entre la población afectada.

Consciente de esta situación, **Fresenius Medical Care** (FME) ha realizado una **donación económica** a la Federación Nacional ALCER, Federación Nacional de Asociaciones para la Lucha Contra las Enfermedades del Riñón, dirigida a aquellos pacientes afectados por este devastador fenómeno meteorológico.

ALCER, entidad que representa a cientos de miles de personas con enfermedad renal crónica en España, incluyendo a más de 67.000 en tratamiento renal sustitutivo, cuenta entre sus asociados con personas que no disponen de recursos suficientes, además de haber sufrido los efectos de la DANA en el levante español.

La donación económica de 10.000 €, por parte de Fresenius Medical Care, irá destinada a **paliar las consecuencias** derivadas de esta situación entre las **personas con enfermedad renal crónica** que más lo necesiten porque su vida se haya visto afectada por el paso de la DANA.

El **compromiso de la compañía** ante esta situación de emergencia comenzó desde el momento en que se produjo este fenómeno adverso. "Sin duda, la experiencia durante la DANA en Valencia ha puesto a prueba nuestra capacidad de respuesta, coordinación y compromiso con la salud pública. Gracias a la colaboración estrecha con hospitales, sociedades científicas, pacientes y nuestro equipo interno, logramos garantizar la continuidad de la atención sanitaria, gestionar eficientemente los recursos y ofrecer apoyo emocional en un momento de gran dificultad", afirma **Lorena Toda**, Head of Commercial Operations de CE Iberia en Fresenius Medical Care.

Para **Luis Vargas**, Country Manager Spain & Managing Director Care Delivery en Fresenius Medical Care España, "esta aportación económica pretende contribuir a recobrar la normalidad de tantas personas con enfermedad renal crónica y sus familiares tras los estragos de la DANA. Son nuestra principal preocupación desde hace meses, y sabemos que, aún hoy, todavía hay quienes viven situaciones difíciles

como consecuencia de esta situación de emergencia climática, por lo que nuestros esfuerzos no cesan”.

Según declara el presidente de ALCER, **Daniel Gallego**: “las personas con enfermedad renal somos uno de los colectivos más vulnerables ante este tipo de desastres. Por ello, agradecemos especialmente la aportación de FME, que ha sido clave para apoyar a los afectados por la DANA, quienes aún hoy siguen padeciendo sus consecuencias. Estas ayudas son fundamentales para aliviar el impacto que esta emergencia ha tenido en nuestras vidas”.

Las personas con enfermedad renal crónica, especialmente aquellas en tratamiento sustitutivo mediante diálisis, dependen de una terapia vital que debe administrarse, al menos, tres veces por semana en centros sanitarios especializados con unidad de diálisis. La DANA, que afectó recientemente al levante español, dejó inoperativas cinco de estas unidades en la zona, dejando a cientos de pacientes sin acceso a su tratamiento habitual. Esta situación obligó a su derivación urgente a otros hospitales, en medio de importantes dificultades de transporte provocadas por las condiciones meteorológicas.

La aportación económica de FME, junto con la de otras entidades solidarias, ha permitido prestar apoyo directo a 15 personas con enfermedad renal crónica, entre las cuales se encuentran 9 en tratamiento de hemodiálisis, 3 en fase avanzada de la enfermedad renal crónica y 3 pacientes trasplantados renales, indica **Juan Carlos Julián**, director general de ALCER.

Sobre la Federación Nacional de Asociaciones ALCER

La Federación Nacional de Asociaciones ALCER (Asociación para la Lucha Contra las Enfermedades del Riñón), se constituyó en el año 1981, y en el año 1984 fue declarada de Utilidad Pública. Actualmente cuenta con un total de 55 asociaciones federadas, 50 entidades de pleno derecho y 5 entidades adheridas, repartidas por todo el territorio nacional que representan a cientos de miles de personas con enfermedad renal crónica en España, incluyendo las más de 67.000 personas en tratamiento renal sustitutivo.

Entre los objetivos de la Federación Nacional ALCER se encuentran: mejorar la calidad de vida de las personas con enfermedad renal en todos sus aspectos, fomentando la prevención e investigación de la enfermedad renal crónica, así como la sensibilización sobre la donación de órganos para trasplante; ser el referente nacional en la defensa de los intereses de las personas con enfermedad renal, la investigación y prevención de la enfermedad y la promoción de la donación de órganos; procurar la cobertura de las necesidades sociales y sanitarias y de integración laboral; asegurar la implicación del personal de ALCER con los fines la organización, favoreciendo la participación, aportación y compromiso personal con la misma; favorecer la colaboración y fidelización de todos nuestros grupos de interés, además de buscar el establecimiento de nuevos contactos que mejoren el desempeño de nuestra actividad.

Acerca de Fresenius Medical Care

Fresenius Medical Care es una empresa especializada en la salud de paciente crónico renal y del crítico. Gracias a sus productos y servicios, 4,1 millón de pacientes son tratados habitualmente en diálisis. Atendemos a cerca de 311.000 pacientes en nuestra red global formada por unas 3.757 clínicas de diálisis. También disponemos de más de 40 plantas de producción en más de 20 países, ofreciendo productos para diálisis, como máquinas de diálisis, dializadores y fungibles relacionados.

En España, contamos con presencia en más del 95 % de los hospitales públicos y privados de la red asistencial nacional, además de ofrecer atención a más de 4.000 pacientes en 47 centros de diálisis repartidos por todo el país y que están concertados con los sistemas sanitarios de las diferentes comunidades autónomas.

La diálisis es un procedimiento vital de depuración de la sangre que sustituye la función del riñón en la insuficiencia renal.

Nuestra estrategia está orientada al crecimiento sostenible. Buscamos mejorar continuamente la calidad de vida de pacientes con enfermedad renal ofreciéndoles productos innovadores y conceptos de tratamiento de la más alta calidad.

Para más información:

Almudena Grande
Communication Manager
Fresenius Medical Care
Servicio gestionado por BERBÈS
M + 34 683 497 604
almudena.grande@ext.freseniusmedicalcare.com

BERBÈS
María González
M + 677 456 806
Tlf. 91 563 23 00
mariagonzalez@berbes.com

Visítanos en: www.freseniusmedicalcare.es y en www.nephrocare.es



@freseniusmedicalcare



@freseniusmedicalcarespain



@FreseniusMedicalCareEspaña